



たんぽぽ



府中東小学校
令和5年5月22日
たんぽぽ通信



～「ぐん！」と大きくなりました～

たんぽぽ畑のジャガイモが、すくすく育っています。
4月、芽かきをしたり肥料をまいたりしました。今月は、咲いている花を見つけたら、花に養分がとられないよう摘んでいきます。土中のジャガイモを、大きく太らせるためです。6月の収穫を楽しみにしながら、日々の草抜きもがんばります。

～ 運動会練習が 始まりました！～



5月18日(木) 1・2年「表現運動」

♪チェッチェコリ チェッコリサ
リサンサ マンガン サンサ マンガン～♪
2年生が1年生に「チェッチェコリ」
ダンスの見本を披露してくれました。

5月15日(月) 3・4年「表現運動」

♪いつだって 大丈夫～♪
「ダンスホール」の曲に合わせ、舞
台にいる先生をよ～く見て、振付を覚
えました。



5・6年「表現運動」

♪固く握った震える掌～♪「生きろ」で組体操。
♪涼しい風が吹く青空の匂い～♪「青と夏」でダンス。
5月18日(木)

友達とコツを伝え合いながら、組体操の技「サボテン」
を練習しました。



【お知らせ・お願い】

- 運動会に向けて、ほぼ毎日、学年の練習等大きな集団での活動が続きます。子どもたちは、全体や学年のペースに合わせて活動したり、集団の場にいたりすることが難しい場合があります。一人一人の状況に合わせて、参加の仕方を工夫しながら、個人に応じた学びがあるよう支援していきます。
- 運動会の実施や競技の詳細については、学校や各学年のおたよりもよく読んでください。当日は、子どもたちが日ごろの練習の成果を十分に発揮できますように温かい応援をよろしくお願いいたします。

